

市  
支  
援

# 枝高の風 第3号

■発行者  
北海道枝幸高等学校

## 高体連壮行会

5月17日(水)に高体連地区壮行会を行いました。校長先生から激励の言葉をいただき、生徒会長は自身も選手として精一杯努め、楽しんでくると述べました。

その後、高体連に参加する選手たちによる決意表明が行われました。どの部も自分たちのユニフォームに身を包み、真剣な面持ちで大会に向けた意気込みを述べていました。



## えさし探究

6月1日(木)に1学年で第2回えさし探究を実施しました。

枝幸町農林課から枝幸町の酪農業について講義していただいた後、ファームAYNIと公共育成牧場の視察を行いました。乳牛をどのような環境で、どのように飼育しているかを実際に見て、現場の声を聞くことで酪農業への理解につながりました。また、生徒からは「なんでも人の手で行っていると思っていたが、機械化によりたくさんの頭数を飼育できているということが分かった。」という感想があり、非常に有意義な視察となりました。



## 学校祭のお知らせ

テーマ「Fanfare～最高の結末を～」

7月8日(土)・9日(日)に枝高祭を開催します。

1日目

場所:役場前  
(午後1時35分~)

- 午後 1時15分 パレード
- 午後 1時35分 各クラスダンス発表  
(雨天時は本校体育館で13:00から行います)

2日目

場所:模擬店 枝幸高校2・3F  
有志発表 体育館

- 午前10時30分~午後12時30分  
模擬店
- 午後 2時~ 有志発表

皆さんに楽しんでいただけるように、一生懸命準備をしています。ぜひいらしてください!